



知念っ子



校長だより 第12号
南城市立知念小学校
校長 金城奈津子
令和5年6月26日(月)

音読朝会

6年生 「教室はまちがうところ」

さすが6年生、姿勢も良く、感情をこめて発表していました。間の取り方も良かったです。



司会進行を務める
児童会役員の二人

声が大きくて、長い文を読んでいたのが、すごかったです。(3年生)

スラスラとつかえずに喋っていたのすごかったです。(5年生)

声が大きくて、文章が長かったけどスラスラ読めていたのすごいです。(2年生)

全体音読の様子



全体音読も一生懸命



リズムよく、みんなの息もピッタリ



聴く態度もすばらしい



5年生 「われは草なり」「しあわせ」

一音一音ははっきりと発音し、発表する態度も素晴らしかったです。



*みんな心が一つになってすごかったです。(6年生)
*声が大きく、はきはきして良かったです。(6年生)

*一人一人の声が大きくて、いい音読でした。(3年生)
*声が大きく、力をあわせていたので良かったです。(3年生)

*みんなが頑張っていたのがよかったです。(2年生)
*スラスラ読めていたのすごかったです。(2年生)